

Herr Quiter wies zunächst auf die umfangreiche Tischvorlage hin. Diese enthalte folgende Unterlagen:

- Ergebnisse des Workshops vom 28.01.2011
- Stadtjugendring – Neues Stadtzentrum Sankt Augustin
- Stellungnahme der Jugend- und Sozialverbände zur Urbanen Mitte
- Ergebnisse der Arbeitsgruppe des Kinder- und Jugendparlamentes
- Ideensammlung des Jugendstadtrates

Weiterhin gebe es noch die Auswertung der AStA, Hochschule Bonn-Rhein-Sieg, die ebenfalls noch an NRW.Urban weitergeleitet werde und dieser Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Herr Knülle betonte das es gut sei, alle Kinder- und Jugendgremien einzubeziehen und regte an, dass ggf. ein Vertreter von NRW.Urban im Jugendhilfeausschuss berichten solle, dem stimmte Herr Lübken zu.

Nach kurzer Diskussion, an der sich insbesondere Frau Silber-Bonz, Frau Schulenburg, Herr Schell, Herr Knülle, Herr Körber und Herr Misch beteiligten, fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: